

---

## NEODERMICA; PARA USUARIOS NUEVOS

### BAÑO DE COLOR:

Éstas son nuestras recomendaciones para nuestros compañeros novatos respecto al baño de color de la unidad.

Con el tiempo notarás que el cabello de tu pieza se va aclarando y a veces surge un tono cobrizo (es normal) esto ocurre porque a las piezas se les aplica un proceso químico en la fábrica para acondicionar y desenredar el cabello y este químico puede ocasionar que el color pierda fuerza con el tiempo, aunque no siempre es así.

En caso de que esto ocurra será necesario darle un baño de color a la pieza para matizar el tono y de paso revitalizar la textura de la fibra capilar (así es, el tinte revitaliza el cabello siempre y cuando sea de buena marca, ya que las marcas más baratas son las que lo dañan).

Si usas una buena marca de tinte notarás una mejora importante de la sedosidad y el brillo del cabello. Recomendamos la marca KOLESTON.

Para realizar el baño de color necesitarás un tinte KOLESTON como los siguientes (ponemos aquí de ejemplo los tonos 6.1 y 5.0 por ser los más utilizados, rubio cenizo oscuro y castaño oscuro respectivamente, sin embargo elige el de tu preferencia, hay muchos tonos)



No recomendamos usar el tinte negro total salvo que tu cabello sea efectivamente negro absoluto, ya que si tu color natural es castaño oscuro y le aplicas un tono muy negro se puede ver poco natural.

- Procura usar tonos castaños y no negros, salvo que tu tono de cabello biológico sea negro absoluto.

Los instructivos completos los encontrarás en la caja del tinte; por favor léelos completos y sigue las instrucciones al pie de la letra. Recuerda que el cabello debe estar seco antes de la coloración.

Si tu intención es aclarar el color vas a necesitar hacer lo siguiente (si no deseas aclarar el tono ignora este punto).

Adquiere un kit decolorante LOQUAY PRIMER PULVER y sigue las instrucciones (el cabello debe estar lavado y bien seco antes de aplicar la mezcla decolorante)



Deja actuar el decolorante por 1 hora aproximadamente y luego enjuaga. El cabello quedará decolorado y rojizo, es normal porque el color ha sido extraído pero algo le ha quedado y se ve rojo. Si es necesario puedes aplicar una segunda decoloración para dejar el tono rojizo al mínimo. Se corregirá con el tinte no te preocupes.

### **SIGUIENTE PASO, APLICAR EL TINTE;**

Una vez que hayas lavado y enjuagado perfectamente el cabello, déjalo secar totalmente (puedes ayudarte de una secadora con aire tibio, no caliente).

Ahora empieza a aplicar el tinte sobre el cabello usando un peine de dientes pequeños.

Hay 2 maneras de hacerlo:

#### **CON LA PIEZA EN UNA SUPERFICIE O EN UN MANIQUÍ**



#### **CON LA PIEZA PUESTA**



Elige la manera que prefieras y aplica el tinte uniformemente. No dejes zonas sin cubrir.

## CONSIDERACIONES FINALES:

Procura no tocar las raíces del cabello con el tinte o de lo contrario puedes manchar la base en piezas skin y pintar los nudos en piezas de malla (lo cual hará que se noten más y la línea frontal será menos indetectable)

Nudos sin blanquear

Nudos blanqueados



NO te asustes si llegas a teñir los nudos en caso de que tu pieza sea de malla, en caso de que eso ocurra aplica un poco de decolorante LOQUAY sobre la parte interior de la base y los nudos de la siguiente forma;



Con esto corregirás el problema. De hecho sirve mucho si quieres hacer los nudos más indetectables. Sin embargo no recomendamos hacerlo a menos que ya tengas experiencia o lo pruebes primero en una pieza de repuesto.

El tono del tinte dependerá mucho del tiempo que lo dejes actuar; **Más tiempo = Más potente (y oscuro).**

Así que calcula bien el tiempo teniendo en cuenta que unos 15 minutos dejan el tono de ligero a medio y de 45 minutos en adelante lo dejan muy potente y oscuro.

Finalmente recuerda enjuagar perfectamente el cabello con agua fría y no uses shampoo ni jabón (ya que deslavan el color), usa shampoo hasta la segunda vez que laves el cabello después del tinte.

- No olvides aplicar al final el acondicionador que viene con el tinte, eso le dará mucha sedosidad al cabello.

Si viste que el color resultó más oscuro de lo esperado ten en cuenta que con las primeras lavadas se aclarará un poco.

**IMPORTANTE:** Ten en cuenta que es un proceso meticuloso, lento y habrá tinte por todos lados, dedícale una tarde completa y ten paciencia, incluso para repetir todo el proceso en caso de que no logres el tono que deseas. Si no lograste el tono deseado o te pasaste demasiado de oscuro puedes decolorar y aplicar tinte de nuevo, pero por supuesto lo ideal es lograrlo a la primera.